

PELITA

Jelang Sertijab, Danlanud Sultan Hasanuddin Pimpin Exit Briefing

Ahmad Rohanda - PELITA.WEB.ID

Jan 16, 2025 - 08:16



Makassar - Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP., memimpin *Exit Briefing* jelang pelaksanaan Serah Terima Jabatan (Sertijab), Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, bertempat di Ruang Rapat Mako Lanud Sultan Hasanuddin, Rabu

(15/1/2025).

Acara tersebut juga dihadiri oleh calon Danlanud Sultan Hasanuddin yang baru, Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto M.Han., Danwing Udara 5, para kepala dinas, dan komandan satuan di lingkungan Lanud Sultan Hasanuddin.



Dalam sambutannya Danlanud Sultan Hasanuddin menyampaikan evaluasi program kerja selama masa jabatannya, capaian-capaian strategis, serta tantangan yang dihadapi selama menjalankan tugas. Lebih lanjut Marsma TNI Bonang Bayuaji memberikan pesan-pesan penting untuk mendukung kelancaran transisi kepemimpinan kepada Danlanud yang baru.

“Exit briefing ini adalah momen untuk merefleksikan pencapaian yang telah kita raih bersama sekaligus memberikan gambaran utuh kepada Danlanud yang baru agar tugas-tugas Lanud Sultan Hasanuddin dapat terus berjalan dengan baik dan semakin optimal,” ujarnya.

Sebelum mengakhiri sambutannya Danlanud Sultan Hasanuddin menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh jajaran atas dukungan dan dedikasi yang telah diberikan selama masa kepemimpinannya. “Saya bangga bisa bekerja bersama tim yang luar biasa. Semoga kerja sama dan kekompakan ini tetap terjaga demi mendukung tugas TNI Angkatan Udara,” tambahnya.

Pada kesempatan yang sama Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto sebagai calon

Danlanud yang baru menyampaikan ucapan terimakasih karna telah di undang pada Exit Briefing. "Saya ucapkan terima kasih kepada Komandan Lanud Sultan Hasanuddin yang telah mengundang untuk mengikuti Exit Berifing. Melalui kegiatan ini saya dapat melihat gambaran besar pencapaian yang luar biasa yang telah diraih Lanud Sultan Hasanuddin," ungkapnya. (Pen Hnd)